



## **Integra Tecnología impulsa su expansión en la zona de Levante**

**28 de mayo de 2024 – Integra Tecnología refuerza su presencia en la zona de Levante, potenciando su crecimiento y desarrollo en esta región estratégica. Para ello, la consultora ha anunciado el nombramiento de Manuel Cazorla como director territorial de Levante.**

Integra Tecnología impulsa su expansión en la zona de Levante y refuerza su presencia en la Comunidad Valenciana, potenciando su crecimiento en esta región estratégica y ofreciendo una atención más personalizada a los clientes del territorio. Para ello, la consultora ha anunciado el nombramiento de [Manuel Cazorla](#) como director territorial de Levante.

Con más de 30 años de experiencia en el sector tecnológico, Manuel Cazorla aportará su amplia trayectoria en la gestión de proyectos y de equipos, así como su profundo conocimiento en la implementación de soluciones tecnológicas innovadoras.

Su incorporación a Integra Tecnología supone un paso significativo en el objetivo de la consultora aragonesa de **impulsar los proyectos tecnológicos y estratégicos de la región** a través de su [oferta transversal](#), de su relación con alianzas como Microsoft y de su especialización en soluciones de **Inteligencia Artificial, Cloud, CRM, Data Services** e implantación de Business Central.

“Es un orgullo formar parte de Integra para poder construir día a día un futuro mejor, integrando tecnología, conocimiento y formación”, ha explicado Manuel Cazorla. Así mismo, el nuevo director territorial ha destacado que: “Incorporarme en uno de los principales partners de Microsoft será sin duda una enorme palanca para transformar digitalmente a muchas empresas de nuestro entorno”.

Con estas palabras lo explica Félix Gil, CEO de Integra: “Esta expansión no sólo significa el crecimiento de la compañía, nos ayuda a fomentar relaciones más sólidas y a construir confianza con el mercado y las alianzas, reafirmando nuestro compromiso de ser un socio cercano y de aportar una experiencia de cliente diferencial”.

[Integra Tecnología](#) es una consultora tecnológica aragonesa que desde 1986 presta servicios especializados alrededor de la tecnología, la consultoría y la formación. Con un equipo profesional de más de 800 personas, su propuesta de valor abarca siete áreas de servicio alrededor de las necesidades de sus clientes: Consultoría, Talento, Servicios y Sistemas IT, Soluciones de Negocio, Data Services,



Desarrollo de Software y Marketing y Comunicación. Es partner destacado de los principales fabricantes tecnológicos (Microsoft, IBM, Salesforce, Lenovo, Sage y Fortinet, entre otros) y estratégicos (Club de Excelencia de Gestión y Denison) y mantiene importantes alianzas con distintas Universidades. Entre sus reconocimientos destaca el haber sido galardonada con el premio Empresa Familiar del Año de Aragón, Partner Innovador del Año por IBM o Partner Microsoft del año en Sostenibilidad, entre otros.

#### **Para más información**

Sergio Rodas

**Director de Marketing y Comunicación en Integra.**

[srodas@integratecnologia.es](mailto:srodas@integratecnologia.es)

Telf: 689007420